



Golden Age



第2学年 学年通信

令和4年12月8日 NO.27

2022年の締めくくり

今年の年末は、サッカーの明るい話題が世の中を賑わわせています。ワールドカップ日本代表の活躍は、多くの人に感動と夢を与えてくれました。試合後に、解説者で元代表選手の本田圭佑さんと元代表監督の岡田武史さんが、実力で絶対に負けると言われていた強豪ドイツとスペインに勝利した日本代表を、次のように評価していました。

「優勝したことがある国に勝ったことは、称賛されるべきだ。その勝利には、結局みんなは運だと言うが、運なんだけれど、神様からのご褒美なんだ。神様のご褒美って、本当にやるべきことを積み上げてきた人にしか、もらえないものなんだよ。今まで、本当に勝つためにどうするかを、ここまでずっとひたすら積み上げてきたからご褒美をもらえた。

勝負って『勝ちに不思議の勝ちあり、負けに不思議の負けなし』という言葉があるが、結果を出すことが大事で、勝つためにどうしたいかという執念、執着心が大事で、今回の日本代表選手と監督は、それをもっていた」

あと3ヵ月ちょっとで、みなさんは3年生になり受験生になります。2年生のこの冬休みは毎年、卒業後の進路を考えて、心のエンジンを少しずつかけていく人がいます。

将来の目標達成や、志望校合格のために、この冬休みは冬課題を中心としてこれまでの総復習を行い、計画的に学習を行い、努力できたということ積み重ねていきましょう。

3学期始業式は1月6日（金）です。翌日からは3連休で、その後12日（木）から第5回テストです。

休み明けにすぐテストがあるイメージですので、12月5日（月）に配付した冬課題を、年内にすべて終えましょう。そして年明けのお正月くらいは、メリハリをつけた息抜きをして、お正月が過ぎたら気持ちをしっかりと切り替えましょう。始業式までの数日間を、冬課題の内容の総復習と、第5回テスト勉強を行う時間に充てることができれば、ベストです！

三者懇談

12月15日（木）から三者懇談が始まります。お忙しい中、ご来校ありがとうございます。懇談では「2学期通知表」をお渡しします。時間通りに進めていく予定ですが、場合によっては廊下で待つ場合があります。廊下は換気しており、12月中旬はさらに気温が下がる予報ですので、廊下で待つ時間が出てくる場合に備えて、防寒対策をよろしくお願いします。お子さまは、制服でも体操服でもウィンドブレーカー着用でも構いません。また、当日懇談があるお子さまは、家に帰らずそのまま学校で待つことができます。待合室として「2年特活室」の教室を開放します。自習の準備を持参し、保護者の方が来校される面談時間まで、待合室を活用しても良いことをお子さまに伝えます。面談では、学校生活全般や2学期の学習の話、年明けすぐにある第5回テストの話、家庭での様子やこれまでの友人関係、次年度に向けて学校へのご要望等を話題にする予定です。三者面談当日は、資源回収用としても、45台ほど駐車場を用意しています。資源回収の荷物がある場合で駐車場を利用できない場合は、学校職員室へ連絡していただければ対応いたします。



（裏面：1月の予定、三者面談用の校内地図）

